
1/2 

平成 20 年度定例総会議事録.doc 8/29/2011 7:10:55 PM 

 

 地縁団体法人高尾台町会平成 20 年度定例総会議事録  
 

 

 

日時 : 平成 20年 3 月 23 日(日)１3:00-14:50 

場所 : 高尾台町会会館 1 階ホール 

参加者 : 総会成立定足数(1/2)238 名、出席者 82 名、委任状提出者 231 名、計 313名 

 

 

総会次第 
 

 

1.  開会 

執行部から過半数(委任状含む)以上の出席者があり総会が成立したとの報告があり、司会総務

武藤周平氏が開会を宣言した。 

 

2.  町会長挨拶 

 町会長中川嘉夫氏が挨拶を行った。 

 

3.  議長及び議事録署名人の選出 

執行部から議長選出について諮ったところ、出席者より執行部一任の声があり、清水義博氏が推

薦され承認された。 

 議長は、議事録署名人に川原利治氏及び田中信也氏を推薦し承認された。 
 

4.  議案審議 

 

 4.1. 平成 19 年度各部会事業報告 

婦人部、子連、高樹会、体育部、除雪委員、防犯委員、会計及び納税協力会から平成 19

年度活動報告がなされ、拍手をもって承認された。 

 

 4.2. 平成 19 年度監査報告 

監査の川端孝幸氏から平成 19 年度分の会計関係書類について監査を行った結果、適正

に処理されているものと認めた旨報告された。 

 

 4.3. 平成 19 年度決算報告 

  総会計中村良一氏から平成 19 年度決算が説明報告された。 

 

以上、4.2.平成 19 年度監査及び 4.3.平成 19 年度決算は質問も無く拍手にて承認可決さ

れた。 

 

 4.4. 平成 20 年度事業計画案 

総務部長武藤周平氏からﾊﾞｰﾍﾞｷｭｰ大会や防災訓練等の事業計画案について説明があ

った。 

 

 4.5. 平成 20 年度予算案 

  総会計中村良一氏より平成 20 年度予算案の説明があった。 

 

  町会費が決算で 38万円少なかった、又、町会費を払わない事業所があるらしい、との質問
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  があった。総会計中村氏より事業所、ｱﾊﾟｰﾄ、個人の未収金であり、班長だけではなく相談

  役や役員が説明に出向いて町会への協力の御願いに行くと説明された。 

 

以上、4.4.平成 20年度事業計画案及び 4.5. 平成 20 年度予算案は拍手にて承認可決さ

れた。 

 

 4.6. 納税協力会会則改定 

納税協力会会長北村修吉氏より会則改定の必要性が説明され、別段の異議なく拍手にて

承認可決された。 

 

 4.7. 健康推進委員専任ﾌﾞﾛｯｸ制 

前町会長清水義博氏より健康推進委員の専任をﾌﾞﾛｯｸ制にする必要性が説明され、別段

の異議なく拍手にて承認可決された。 

 

5. その他 

30cm 以上の積雪で除雪する規定だがとの質問があり、除雪部長の川村孝治氏から積雪が長期

化するか等様子を見ながら変応したいと説明があった。 

違法駐車について質問があり、防犯委員尾倉和男氏から歩道上の違法駐車は警察へ通報する

旨説明があった。 

街灯が増えていなくて夜暗いとの指摘があったが、町会長中川嘉夫氏より毎年 6 灯ずつ増設し

ている旨説明があった。 

 

6. 閉会 

 司会武藤周平氏が閉会を宣言した。 

 

平成 19年 3 月 23 日 

地縁団体法人高尾台町会平成 20 年度定例総会 


